

Localizan las cajas negras del avión que se precipitó en Navidad en Kazajistán

Mundo



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 46
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/localizan-las-cajas-negras-del-avion-que-se-precipito-en-navidad-en-kazajistan_12748.php



Mundo

Localizan las cajas negras del avión que se precipitó en Navidad en Kazajistán

Expertos de la brasileña Embraer se sumarán a la investigación del descifrado de las cajas negras en Kazajistán, viajando al país centroasiático este viernes.

Hallazgo de Cajas Negras tras el Accidente Aéreo en Kazajistán

Las cajas negras del avión de pasajeros de Aerolíneas de Azerbaiyán (AZAL), que se estrelló el miércoles en Kazajistán causando la muerte de 38 personas, fueron halladas en el lugar del siniestro, informaron fuentes oficiales kazajas. Durante una rueda de prensa, el fiscal de transporte de la región de Mangystau, Abilaibek Ordabáev, anunció que "durante la inspección del lugar del accidente fueron descubiertos dos registradores de vuelo que serán entregados al Departamento de Investigación de Accidentes Aéreos". Ordabáev indicó que las labores de inspección en el área del siniestro, que abarca más de 4,000 metros cuadrados, se encuentran "en la etapa final". Además, remarcó que la investigación es liderada exclusivamente por las autoridades kazajas, sin la participación de representantes de Rusia o Azerbaiyán.

Investigación y Especulaciones sobre el Accidente

El fiscal afirmó que "a día de hoy, los especialistas de Rusia y Azerbaiyán no integran los grupos de investigación, que están a cargo de Kazajistán", aunque señalaron que estos representantes tuvieron acceso a los restos de la aeronave, pero no a la investigación en sí.

Declaraciones de Funcionarios y Posible Involucramiento Ruso

Funcionarios estadounidenses han sugerido que el avión pudo haber sido derribado por un sistema ruso.

Asimismo, fuentes gubernamentales azerbaiyanas indicaron a EFE que el vuelo 8432, procedente de Bakú, fue alcanzado por metralla de un misil tierra-aire cuando se encontraba en el espacio aéreo de Grozni, su destino final.

Informes azerbaiyanos apuntan a que el accidente podría estar relacionado con las defensas antiaéreas rusas, que intentaban repeler un ataque de drones ucranianos en el Cáucaso Norte.

Ordabáev evitó pronunciarse sobre estas especulaciones, pidiendo esperar los resultados de la investigación.

Por su parte, el Kremlin instó a no apresurarse en llegar a conclusiones sobre las causas del siniestro.

Causas Posibles del Desastre Aéreo

Hasta el momento se habían considerado varias causas potenciales del accidente, incluyendo el choque con una bandada de pájaros o la explosión de un balón de oxígeno a bordo.

El funcionario kazajo comentó: "El avión sufrió un accidente en territorio de Kazajistán y la explosión del balón (de oxígeno) es un hecho evidente; estamos investigando sus causas".

En las redes sociales han comenzado a circular publicaciones que sugieren la presencia de impactos de metralla en las fotografías de los restos del fuselaje de la

aeronave.

Participación Internacional en la Investigación

Se ha informado que especialistas de la empresa brasileña Embraer llegarán al país centroasiático para colaborar en el descifrado de las cajas negras.

Fuente: Telemundo47

Imágenes



Localizan las cajas negras del avion que se precipito en navidad en kazajistan

Tags

funcionarios, accidente, especulaciones, aeronave, representantes, especialistas, fuentes, descifrado, siniestro, embraer, kazajas, metralla

Noticias relacionadas

4.4 * *Impactante suceso en el aire: Ucrania afirma que un avión que se estrelló en Kazajistán fue derribado por fuerzas rusas*

4.2 * *Tragedia aérea en Navidad: al menos 30 fallecidos y numerosos sobrevivientes tras el accidente de un avión*

3.8 * *Oficial estadounidense sugiere que un sistema ruso podría haber derribado el avión*

3.9 * *Impactante video muestra el momento del accidente de un avión con 67 pasajeros a bordo; se investiga la posibilidad de un derribo*

- 3.8 *** *“Piratería” es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*
- 3.8 *** *Operativo en Lavalleja: la Policía decomisa mercadería brasileña por más de 820.000 pesos que tenía como destino Montevideo*
- 4.2 *** *Recuperaron los 62 cuerpos de las víctimas de la tragedia aérea en Brasil*
- 5.0 *** *¿El avión confiscado a Maduro fue contrabandeadado desde Estados Unidos? Aquí te contamos lo que se sabe*
- 4.2 *** *El llamado del papa Francisco en estas fiestas: “Hago un llamado a los pueblos para que dejen en silencio las armas”*
- 4.3 *** *Alertas inusuales: el impactante audio del copiloto antes del trágico accidente aéreo en Brasil*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo